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3 марта 2015 года состоялась III Всероссийская практическая конференция-семинар
«Корпоративные закупки - 2015: практика применения федерального закона № 223-ФЗ». 
В мероприятии принимали участие статс-секретарь-заместитель руководителя ФАС
России Андрей Цариковский, заместитель начальника Управления контроля размещения
государственного заказа ФАС России Артем Лобов, представители федеральных
органов власти и Института госзакупок.
Артем Лобов рассказал участникам конференции о промежуточных итогах деятельности
Рабочих групп по применению 223-ФЗ1. Он отметил, что основными проблемами остаются
отсутствие регламентации видов закупок и их проведения. «Мы пришли к мнению, что
создание единого стандарта приведет к унификации закупочной деятельности
заказчика, которая позволит обеспечить публичность и открытость проведения закупок.
Такие действия привлекут максимальное количество участников, и тем самым будут
способствовать развитию конкуренции». 
Кроме того, замначальника управления привел примеры распространенных нарушений
223-ФЗ. 
В завершение своего доклада Артем Лобов осветил планируемые изменения в Закон о
закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц. 
 

Справка:
1В состав Рабочей группы вошли крупнейшие субъекты регулирования 223-ФЗ. 
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